



**ENJOY ROTARY!**

# ロータリーを 楽しもう!



## 1989-90年度国際ロータリーのテーマ

- 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー •第256地区ガバナー 吉野 一郎
  - 会長 小林 英雄 •副会長 小林九満太 •幹事 五十嵐昭一
  - S A A 近藤 雄介、渡辺喜彦 •例会日 毎週水曜日 12:30~
  - 例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 TEL 34-3311
  - 事務局 三条市旭町2-5-10 TEL 35-3477 田中久美子  
(FAXも同番号 午後3時以後はFAXに切り替えます)
  - クラブ会報委員 古沢 富雄、渋谷 正一、佐久間洋一、高橋 清見、小林 正義

出席会員数 会員 72名中 53名

先々週出席率 100 % (前年同期 100 %)

## 今日のお花 バラ、カーネーション

ヴィジター 燕より 五十嵐莊一君

三条北より 米山忠俊君、山上茂夫君、羽賀一夫君

三条南より 住谷哲雄君、池田敏雄君

東京上野より 捧 永世

6 / 29 燕へ 外山一

先週のメークアップ 6 / 29 燕へ 外山一郎君

## 7／1 ガバナー会議へ（東京） 藤田説量

7／2 会長、幹事会へ（中条） 小林英雄君、五十嵐昭一君

7／3 三条南へ 平原信行君、近藤雄介君、渡辺喜彦君、

渡辺宏策君

7 / 4 三条北へ 平原信行君、堀川政雄君

会長挨拶 小林(英)会長

平成元年という新しい時代の始まりの年度に、創立33年目の歴史のある当クラブの会長を抑せつかり、クラブの運営に当ることとなり、大変緊張しております。

杉野直前会長は、体力、知力、判断力、指導力と何れも優れたお方で、更に体協に、消防にと社会的に貢献度、知名度も高く、とても私はかないません。長谷川幹事や各委員長の皆さんのご協力を得て、はっきり数字に表わされた立派な業績を残されました。本当にご苦労さまでした。

今年度のR I テーマは、「ロータリーを楽しもう」と示されております。吉野ガバナーは地区協で、「ロータリーの奉仕を楽しもう」と指導されました。私はこれにもう一語を加えさせていただき、「皆でロータリーを楽しもう」と提唱いたします。

会員各位のご理解とご協力を得て、あまり肩肘を張らない姿勢の中で、委員会活動の充実をはかり、ロータリーの奉仕を皆で楽しむ年度にしたいと念願しております。

#### 幹事報告 五十嵐(昭)幹事

◎吉野ガバナー事務所より 委嘱状がとどいております。(1989～90年度 256 地区)

藤田 説量殿 =・地区諮問委員 ・意義ある業績選考委員 ・社会奉仕委員長  
・新潟西部 I G F フォーラムリーダー

山本 福七殿 =・社会奉仕委員並びに高齢者問題委員  
・新潟東部 I G F 新会員部会サブリーダー

吉井 俊介殿 =・研究グループ交換委員

野村竹三郎殿 =・地区拡大委員

◎7月19日は公式訪問ですので、全員出席お願い致します。

上着、ネクタイの着用お願いします。

◎1989～90年度前期会費を7月31日(月)までお納め下さいようお願い致します。

#### 委員会報告 出席委員会

熊倉昌平君

出席賞 100%出席連続賞20年以上の方にクリスタルガラスの盾に年数と名前を入れて贈ります。

23年 渋谷健一君 21年 高橋清見君

奥様にロータリーのマークの入ったエプロンを贈る。

8年 古沢富雄君 6年 内山辰策君 5年 加藤紋次郎君

2年 長谷川有美君、松谷晃吉君、丸山金重君、渡辺喜彦君

#### ニコニコボックス ¥ 44,000

米山忠俊君(三条北)

今年度もお世話になります。よろしくお願ひ致します。

挙 永世君(東京上野)

初例会に出席させて頂き、ありがとうございます。

高橋(一)君 職域バレーで準優勝。

シンワさんの18周年オメデトウゴザイマシタ。

鈴木君 7月2日、盲人の集いで卓話をさせられました。長い長い一時間でした。  
それでも喜んで頂いて、良い奉仕をしたと感謝しています。

山本(福)君 体調をくずし、長期欠席をいたしました。皆様にご心配を頂き厚く御礼申し上げます。今日から復帰いたしましたので、よろしく。

渡辺(勝)君 去る7月1日、当社の18周年の行事を大勢の皆様のお陰で何とか終わらせる事が出来、ほっとしております。大変ありがとうございました。

清水君 杉野前会長、長谷川前幹事さん1年間ご苦労様でした。新年度は、ロータリーを楽しもう、を目標におおいに楽しみたいと思います。

石橋君 先日の会長、幹事慰労会には当店において下さいまして大変ありがとうございます。

本年度はローターアクト委員会です。皆様の御支援、御協力よろしくお願い申し上げます。

渡辺(宏)君 小林会長さん、五十嵐幹事さんご苦労様です。ご活躍お祈り致します。

広岡君 小林新会長のご活躍を祈念申し上げます。

野村君 小林・五十嵐新年度おめでとう御座居ます。

吉井君 小林年度の船出に期待して。

杉野君 小林年度のスタートを祝福申し上げます。

山谷君 前会長さん幹事さんご苦労様でした。新会長さん、幹事さんよろしくお願いします。

平原(信)君 杉野前会長、長谷川前幹事ご苦労様でした。小林英雄会長、五十嵐昭一幹事よろしくお願ひいたします。

熊倉君 杉野さん、長谷川さん会長幹事御苦労様でした。バナーに「活力」と書いて杉野さんに贈ります。小林会長、五十嵐幹事の御活躍を祈ります。

藤村君 杉野前会長大変ご苦労様でした。小林新会長のご活躍をお祈り申し上げます。

榎本君 会長、幹事慰労会は、大変盛会でした。御苦労様でした。設営された親

睦委員会の皆さん有難う御座居ました。

近藤君 杉野会長、長谷川幹事さん大変御苦劳様でした。小林新会長、五十嵐新幹事さん頑張って下さい。

荻根沢君 杉野前会長1年間大変御苦労様でした。

松 谷 君 杉野会長、長谷川幹事御苦労様でした。新会長、幹事宜敷くお願ひいたします。

上木君 杉野会長、長谷川幹事1年間大変ご苦労さんでした。小林、五十嵐年度を期待します。

藤田(説)君 杉野年度に感謝し、小林新年度に期待します。

小柳君 会長さん、幹事さん一年間御苦労様でした。

小林(英)君、前年度の杉野会長、長谷川幹事のお二方、本当にご苦労さまでした。  
五十嵐(昭)君 菲力な会長、幹事です。1年間よろしくお願ひ申し上げます。

池田君 新しい年度に当たり。

五十嵐(総)君 役立たずの出席委員長でしたが、1年間お世話になりました。今年又色々とご指導お願い致します。

渋谷(健)君 7月1日より湯沢に借家ですが、営業所を設けました。

出席会員 ニコニコボックスに協力して。 ¥ 36,000

**クラブアッセンブリー** 山は逃げていきはしない

フランスの思想家、哲学者、アランの言葉を紹介してみたいと思います。アランは1868年フランス・ノルマンディ地方モンターニュに生まれました。芸術論集、幸福論など有名な著書があります。1951年83歳で永眠しております。

アランの言葉の中に「山は逃げていきはしない」というのがあります。人間が何かをなすときに成功したというのはどんな事を言うのでしょうか。それはその人が希望したものを望み通りに手に入れること、つまり目標を達成することです。

アランにいわせると、成功の目標は、登山家にとっての「山頂」と同じものだといって  
います。そして「山は逃げてはいきはしない」と続くのでござります。なるほどそうです。

小林英雄会長



登山家にとっては、希望する山に首尾よく登ることが成功することだからです。

では山は逃げていくものでしょうか。登山家が進むたびにだんだん後ずさりして行く山などというものはありません。しかしこちらの方に進んでくるような妙な山もありません。結局山はあなたが来るのを待っているのです。「それゆえ、よじ登らなければならぬ」とアランは言っています。これは目標達成に必要なアクションを惜しみなく、実行に移せということでしょうか。

次に大切な点をアランは次のように指摘しています。「たしかに成功した人は、有用な処置を先にのばしたりはしない」と言っています。たとえ目標を持っていても、ただ考えているばかりで行動を起さなければ駄目ですよという意味でしょう。だからアランの言葉による私たちに必要な教訓は、まず目標を持つこと、そして一步づつよじ登ることなのでないでしょうか。

ロータリーの新年度を迎えました。超我の奉仕という山頂は非常に高く、1年2年で登ることは出来ません。しかし我々には当面の目標が出来ました。急ぐことはありません。ゆっくりでよいでしょう。むしろお互に楽しみながら、一步一步の前進を開始しましょう。

次週例会	7月12日	クラブアッセンブリー
次々週例会	7月19日	公式訪問 於 VIP

**ちょっと目を通して下さい!!** No. 1

クラブ会報委員会

会報の余白を利用して頂き、ロータリーに関する記事を、短くまとめて掲載させて頂きます。既に皆さんご存じの内容のものが多くなることと思いますが、時には復習のつもりでお目を通して下されば幸甚に存じます。皆さんからも当委員会宛に玉稿を賜りますよう、ご支援ご協力をお願い申し上げます。

私共は主として

- ・手続要覧
- ・ガバナー月信
- ・ロータリーの友
- ・其の他R I 及び地区よりの情報

から抜萃、抽出して記事にするつもりであります。何とぞお目通し下さってご批判下さいますよう、重ねてお願い申し上げます。

**PolioPlus**



“開発途上国の新生児を対称に  
ワクチン投与資金協力を、”